

## **POUR LA DEFENSE DES DROITS DES FEMMES L'AMICALE DU NID APPELLE A FAIRE BARRAGE CONTRE L'EXTRÊME DROITE**

L'Amicale du Nid, association indépendante de tout parti ou syndicat, féministe, laïque et abolitionniste, a signé l'appel contre l'extrême droite [#AlertesFéministes](#), porté par plus de 110 associations et syndicats.

**Face au péril que représente pour les droits des femmes l'extrême droite, l'Amicale du Nid rappelle ses valeurs républicaines, dont l'égalité femmes-homme et le principe de dignité de la personne humaine** qui vise notamment à garantir son intégrité physique et psychologique contre toute atteinte extérieure. Elle refuse toute complaisance vis-à-vis de la domination masculine et de la prostitution.

**L'Amicale du Nid, engagée depuis 1946 dans la lutte contre le système prostitutionnel et dans l'accompagnement des personnes victimes de prostitution ne peut accepter aucune remise en question de la position abolitionniste de la France, de la loi du 13 avril 2016 et ses 4 piliers, notamment l'interdit d'achat d'acte sexuel et la protection des victimes avec un parcours de sortie devant déboucher sur la délivrance d'un titre de séjour.** L'Amicale du Nid refuse l'assistance sexuelle, et lutte avec d'autres associations contre la pédocriminalité, la pornographie, la pornocriminalité. Elle réaffirme sa lutte contre toutes les violences sexistes et sexuelles faites aux femmes, aux hommes aux personnes trans, enfants et adultes et contre leur marchandisation, sous toutes ses formes, y compris contre la gestation pour autrui (GPA) : le corps humain ne peut être considéré comme un bien, comme une chose ou une marchandise !

**Le système prostitutionnel n'est que violence, à l'intersection des oppressions de genre, économique et raciste. L'écrasante partie de ses victimes sont des personnes sans titre de séjour qui doivent être protégées, comme toutes les victimes de violence. Cette protection n'est absolument pas compatible avec une quelconque « préférence nationale ».**

**L'extrême droite s'auto-proclame défenseuse des droits des femmes : nous ne sommes pas dupes**

Jordan Bardella a déclaré le 4 mars dernier sur la chaîne TFI : « nous devons refuser qu'une seule femme en France puisse un jour s'inquiéter de voir un de ses droits reculer ». Il se pose en défenseur des droits des femmes.... Nous ne sommes pas dupes...

L'extrême droite s'est toujours opposée historiquement à l'avortement !

Rappelons par ailleurs les votes du RN au Parlement européen :

- Le 26 novembre 2020 et en novembre 2021 les élus RN se sont opposés à une résolution condamnant la Pologne qui interdisait quasiment totalement l'avortement ;
- Le 11 avril 2024, ils et elles se sont abstenus sur l'introduction du droit à l'avortement dans la Charte européenne des droits fondamentaux ;
- En 2021, ils et elles ont voté contre une résolution prévoyant des formations contre le harcèlement sexuel au sein des institutions de l'Union Européenne ;
- Le 10 mai 2023, ils et elles se sont abstenus lors de la ratification de la « Convention du Conseil de l'Europe sur la prévention et la lutte contre la violence à l'égard des femmes et la violence domestique » (dite Convention d'Istanbul).

### **Où est la défense des droits des femmes ?**

Lorsqu'il se félicite de la constitutionnalisation du droit à l'avortement en France, Jordan Bardella le fait par pur opportunisme électoral. En France, son discours est lissé, banalisé, pour ne pas effrayer entre autres les femmes et les inciter à voter RN.

Nous n'oublions pas que lors du vote sur la constitutionnalisation de l'IVG en France le 4 mars 2024 à Versailles, seuls 46 députés RN sur 88 avaient voté pour, et le discours de la vice-présidente RN de l'Assemblée avait provoqué les huées de l'hémicycle. 11 avaient voté contre, 20 s'étaient abstenu.es et 11 étaient tout simplement absent.es. C'est donc le groupe s'étant le plus opposé au texte.

**L'Amicale du Nid appelle à faire barrage à l'extrême droite  
lors des élections législatives des 30 juin et 7 juillet prochains**

Contacts presse :

Françoise RITTER, présidente : 07 69 42 51 38

Delphine JARRAUD, déléguée générale : 06 07 15 55 65